



Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 873

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

United Nations • Nations Unies
New York, 1976

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 873

1973

I. Nos. 12530 - 12535

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered on 22 May 1973*

	<i>Page</i>
No. 12530. International Atomic Energy Agency and Czechoslovakia :	
Agreement for the application of safeguards in connection with the Treaty on the Non-Proliferation of Nuclear Weapons. Signed at Vienna on 1 March 1972	3
No. 12531. International Atomic Energy Agency and Denmark :	
Agreement for the application of safeguards in connection with the Treaty on the Non-Proliferation of Nuclear Weapons (with protocol). Signed at Vienna on 1 March 1972	79
No. 12532. International Atomic Energy Agency, Denmark and United States of America :	
Protocol suspending the Agreement between the International Atomic Energy Agency, the Government of the Kingdom of Denmark and the Government of the United States of America for the application of safeguards and providing for the application of safeguards pursuant to the Non-Proliferation Treaty. Signed at Vienna on 1 March 1972 . .	155
No. 12533. International Atomic Energy Agency and Norway :	
Agreement for the application of safeguards in connection with the Treaty on the Non-Proliferation of Nuclear Weapons (with protocol). Signed at Vienna on 1 March 1972	161

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 873

1973

I. Nos 12530 - 12535

TABLE DES MATIÈRES

1

*Traités et accords internationaux
enregistrés le 22 mai 1973*

	<i>Pages</i>
N° 12530. Agence internationale de l'énergie atomique et Tchécoslovaquie :	
Accord relatif à l'application de garanties dans le cadre du Traité sur la non-prolifération des armes nucléaires. Signé à Vienne le 1 ^{er} mars 1972 . . .	3
 N° 12531. Agence internationale de l'énergie atomique et Danemark :	
Accord relatif à l'application de garanties dans le cadre du Traité sur la non-prolifération des armes nucléaires (avec protocole). Signé à Vienne le 1 ^{er} mars 1972.	79
 N° 12532. Agence internationale de l'énergie atomique, Danemark et États-Unis d'Amérique :	
Protocole portant suspension de l'Accord entre l'Agence internationale de l'énergie atomique, le Gouvernement du Royaume du Danemark et le Gouvernement des États-Unis d'Amérique pour l'application de garanties, et prévoyant l'application de garanties conformément au Traité sur la non-prolifération des armes nucléaires. Signé à Vienne le 1 ^{er} mars 1972	155
 N° 12533. Agence internationale de l'énergie atomique et Norvège :	
Accord relatif à l'application de garanties dans le cadre du Traité sur la non-prolifération des armes nucléaires (avec protocole). Signé à Vienne le 1 ^{er} mars 1972	161

No. 12534. International Atomic Energy Agency and Hungary :

Agreement for the application of safeguards in connection with the Treaty
on the Non-Proliferation of Nuclear Weapons. Signed at Vienna on
6 March 1972 235

No. 12535. International Atomic Energy Agency and Poland :

Agreement for the application of safeguards in connection with the Treaty
on the Non-Proliferation of Nuclear Weapons. Signed at Vienna on
8 March 1972 305

N° 12534. Agence internationale de l'énergie atomique et Hongrie :

Accord relatif à l'application de garanties dans le cadre du Traité sur la non-prolifération des armes nucléaires. Signé à Vienne le 6 mars 1972 . . . 235

N° 12535. Agence internationale de l'énergie atomique et Pologne :

Accord relatif à l'application de garanties dans le cadre du Traité sur la non-prolifération des armes nucléaires. Signé à Vienne le 8 mars 1972 . . . 305
